

バドミントン  
◇第56回道高校新人大会  
兼第52回全国高校選抜大会  
北海道予選会第2日  
19日、よつ葉アリーナ十  
勝で男女のダブルスを行っ  
た。女子決勝は十勝出身選  
手を含む旭川商勢同士の対  
戦となり、先輩ペアの中島  
優衣奈(帯一中出)・井上  
紗彩組(2年)が、2-0  
で藤川千愛(帯一中出)・  
山本希乃花組(1年)を下  
して連覇した。男子決勝は  
田部時生・佐々木一成組  
(帯大谷2年・1年)が0  
-2で旭川実ペア  
に敗れて準優勝。  
帯大谷の三本木蓮  
・今野隼稀組(2  
年)・小川颯葉・  
川上諺道組(1年)  
は共に3位だっ  
た。各優勝ペアは  
全国高校選抜大会  
(3月24、28日・  
滋賀県)出場の権  
利を得た。記録は  
12面に掲載。  
(古川雄介)

### 高校選抜北北海道予選

女子ダブルス決勝で対戦した旭川商の第  
一中出身2選手。(右から)優勝した中  
島優衣奈、準優勝の藤川千愛

# 藤川

旭川商1年  
帯一中出

# 準優勝



# 故郷で見せた先輩の意地

# 中島

旭川商2年  
帯一中出

# 女子複

# 北海道制覇



【女子ダブルス決勝】チー  
ムメイト対決を制して優勝  
した旭川商の中島優衣奈  
(左、帯一中出)・井上紗  
彩組

帯一中出身の中島優衣奈  
(旭川商2年)と藤川千愛  
(同1年)が、女子ダブル  
ス決勝で激突した。中島が  
強打で畳み掛けたと、藤川  
が攻撃的なレシーブで対  
抗。同校対決は先輩ペアの  
力強さが上回った。中島は  
「自分がいるうちは勝たせ  
たくない」と笑いながらも、  
意地をのぞかせた。  
北栄JBCで練習した小  
学生時代からのチームメー  
トで、帯一中では団体に全  
国大会も経験している。深

川西などで指導した井上健  
一監督を頼って旭川商に進  
んだ。藤川は「パワーのあ  
る相手に対するレシーブが  
課題だったが、個人に合わ  
せたメニューで練習させて  
くれた」と1年での変化を  
感じている。  
旭川商は団体に初優勝、  
ダブルスは4強を独占し  
た。北海道随一の戦力を  
誇るチームで主将を務める  
中島は、1年生からペアを  
組む井上紗彩と臨んだ昨夏  
インターハイで初戦敗退し  
たふがいなさを忘れていな  
い。「全国で勝つのを目標  
にやってきた。ここではし  
っかり切符を取るだけ。井  
上先生のこれまでの教え字  
の中で、最高の成績を残し  
たい」と意気込む。  
団体でも主力として期待  
される藤川は、先輩相手に  
闘志をぶつけたが、第2ゲ  
ームは9-21と圧倒され、  
悔しさをにじませた。「全  
国はただ行くだけにはした

三本木・今野組  
帯大谷2年  
3位

「相手が速かった」  
男子ダブルス3位の三本  
木蓮・今野隼稀組(帯大谷  
2年)の話。準決勝は相手  
のタッチが自分たちの2  
倍、3倍速かった。自分た  
なくすことが課題。



【男子ダブルス決勝】ラリー戦で粘りを見せる帯大谷の(右から)田部時生・佐々木一成組

# V 田部・佐々木組

力出し尽くす  
○:男子ダブルスは4強  
のうち3ペアが帯大谷勢。  
田部時生・佐々木一成組が  
決勝で旭川実ペアに挑んだ  
が完敗。田部は「できるこ  
とはやったが、甘い球が出  
た後の対応などは相手が  
上。細かいミスも重なった  
と力を出し尽くした。  
帯八千代中時代はソフト  
テニスに取り組んでいた佐  
々木は、わずか1年間で力  
を伸ばした。準決勝の同校  
対決で砂川中で実績のある  
小川颯葉・川上諺道組(1  
年)も撃破。「自分の中で  
はライバル視している。高  
め合いたい」と佐々木。  
相澤俊彰監督は「球を入  
れ続ける技術が未熟。ミス  
をして縮こまってしまう」  
と辛口だったが、佐々木の  
緩急、田部の前に入るスピ  
ードなど、いくつも優れた  
点を挙げて期待を示した。



【男子ダブルス準決勝】3位に入った帯大谷の(右から)三本木蓮・今野隼稀組